



Programa La Escuela es Nuestra
llega a nivel bachillerato

Programa La Escuela es Nuestra llega a nivel bachillerato

El programa La Escuela es Nuestra (LEEN), enfocado en infraestructura y equipamiento educativo, se implementará este 2025 a planteles públicos de bachillerato, informó Mario Delgado Carrillo, secretario de Educación Pública (SEP).

Desde el Centro de Estudios Tecnológicos del Mar (CETMAR) No. 7, Delgado destacó que la comunidad educativa podrá decidir cómo invertir los recursos asignados para mejorar sus instalaciones. “Van a ser ustedes,

junto con padres de familia y maestros, quienes definirán las prioridades para fortalecer sus planteles”, enfatizó.

Mario Delgado subrayó la importancia de la educación como motor de transformación social y destacó que el Gobierno Federal busca garantizar que todas y todos los jóvenes tengan acceso a un entorno escolar digno y equipado. “Queremos que la educación sea un derecho accesible para todas y todos, sin distinción”, afirmó. *(Diego Araiza)*



Mario Delgado, titular de la SEP, con alumnos de bachillerato.